

せんだん



平成30年10月15日(月) 第14号

文責 校長 森本 克彦

「感謝」と「マナー」と「勝負」!

朝夕めっきり涼しくなり、秋本番を迎えています。盛りだくさんの行事も一つずつ終え、今は学習発表会に向けて各学年が熱心に取り組んでいるところです。「感謝」と「マナー」と「勝負」!これは、小陸競の『激励式』で話した内容です。「中総体選手心得」にある言葉ですが、小学生にも十分伝わると思い、紹介しました。「感謝」は、常にまわりに「おかげさま」と思う気持ちをもつこと。「マナー」も、ふだんから「あいさつ」や礼儀をしっかりすること…。そして「勝負」は、より高い目標を掲げ、挑戦し、結果にこだわること…。スポーツだけに限らずふだんから意識させたい言葉です。



大活躍の小陸競 (5・6年)

10月4日、ライフカントリーで第14回小学校陸上競技大会が行われました。台風も接近する中、不安定な天候でしたが、5・6年生全員が、全力で走り、投げ、跳びました。どの子も自己記録を更新し、加えて多くの入賞がありました。今後も南小のリーダーとして活躍を期待します。



800m	5年女子	2位
〃	5年女子	5位
〃	6年男子	5位
200m	6年男子	4位
〃	6年男子	6位
60mハードル	5年女子	4位
〃	6年女子	1位
〃	6年男子	6位
走り高跳び	5年女子	3位
ボール投げ	6年女子	1位
400mリレー	6年男子	4位(ブロック1位)

紙はゴミじゃない!! (4・5年)



1日、「古紙リサイクル学習」(東小)に参加。講師は岡山で製紙会社を営むコロッケ先生こと小六信和さん。「紙はゴミじゃない!」を合言葉に、リサイクルの大切さを学びました。コロッケ先生から①「古紙は捨てないで集めてください」②「リサイクルされた紙を使ってください」(特にトイレットペーパー)とお願いがありました。自然の大切さを学ぶ「緑の少年団」の活動とも大いに関わる大切なことだと思います。

押しずし作りに挑戦 (4・5年)



県北平戸の郷土料理である「押しずしづくり」に4・5年生が挑戦しました。田平の食生活改善グループの皆様の手ほどきを受けて、おいしい押しずしができました。



避難訓練(地震)

いい歯の集会



昆虫公園見学(1年) スーパー見学(3年)

児童の活動の様子から

ひらどツデーウォーク

10月14日(日)、秋晴れの中、第12回「ひらどツデーウォーク」に本校から13名が5kmコースと11kmに参加。マイペースで、初めて「知る」「見る」「感じる」平戸路をウォーキングしました。来年は一緒に歩きませんか…!

